



## Un après-midi « convivial » ???

Actuels ou futurs résidents de *Vitalis*, nous avons tous été conviés cet après-midi de 15 heures à 17 heures à « *un après-midi convivial d'inauguration* ». Au menu : Animations, créations, jeux, restauration... pour « *des souvenirs tout neufs à inscrire dans l'histoire du nouveau siècle* » nous a-t-on dit...

Quel que soit l'avis de chacun sur l'opportunité d'organiser un tel événement ici et maintenant ; quelle que soit notre décision de participer ou non à ce que l'on pourrait qualifier de simulacre de la convivialité et du bien vivre ensemble, gardons bien ceci à l'esprit :

- ⇒ L'accueil sera fermé aux assurés tout l'après-midi. Ont-ils été prévenus ? Vont-ils apprécier de trouver une énième fois portes closes comme ce fut le cas cet été, notamment à l'accueil Grouchy ? Ce sont toujours les mêmes qui trinquent ! Souvenez-vous de cela lorsqu'on osera vous reparler de continuité de service à assurer...
- ⇒ L'assuré social que nous sommes apprécierait-il de se retrouver aux portes d'un accueil une nouvelle fois fermé ?...Ou passerait-il ses nerfs sur les réseaux sociaux, photos à l'appui, pour tenter d'alerter sur la façon dont la CPAM42 traite ses assurés ??
- ⇒ Da la même manière, accepterions-nous le lendemain matin de prendre la place d'un agent d'accueil de *Vitalis* tentant d'expliquer à des personnes naturellement excédées que nous participions la veille à « *un moment de convivialité pour inscrire des souvenirs tout neufs à notre histoire en réalisant une œuvre d'art collective* » ?? Bien sûr que non et nous le savons tous !!
- ⇒ On nous dit que « *Tout est prévu pour rendre notre après-midi agréable* ». Et après ?? Nos conditions de travail le lendemain au bureau s'en trouveront-elles améliorées ? Là aussi on connaît la réponse. Dur retour à la réalité !! Nous serons soumis aux mêmes pressions, aux mêmes sanctions, au même flicage, aux mêmes manœuvres de culpabilisation... Et babyfoot et Hamac n'y changeront rien !!
- ⇒ La Direction, à travers ce genre d'événement, ne cherche-t-elle pas à nous faire cautionner sa politique sociale générale ? D'ailleurs, la Direction en place a-t-elle une politique sociale digne de ce nom ou se contente-t-elle d'appliquer les directives CNAMTS à la lettre et au point près ?

On voudrait ternir un peu plus l'image de l'assurance maladie que l'on ne s'y prendrait pas autrement. En termes d'image et de communication c'est absolument désastreux.

**On nous propose « divertissement sur notre lieu de travail » ??  
Nous demandons simplement des moyens, de la considération et du respect sur notre lieu de travail !!!**

**La réflexion est ouverte...**

